

# Klix 2013 - Freitag 16.08.2013

2013-08-16 22:00 von Boris Blum



Der Freitag war ein reiner Blauthermiktag - richtiges "Ka8-Wetter". Nur ab und zu zogen einige Cirren über den Himmel. Alexander nutzte den Tag, um mit unserer Ka8 fast 6 Stunden lang die Gegend zu erkunden. Da der Wind aus südlicher Richtung kam, starteten wir heute auf der Piste 10. Rudolf und Jan schnappten sich schon früh am Tag die ASK und nutzten die Zeit vor dem Einsetzen der Thermik, um Windenstarts zu üben. Anschließend wechselten wir auf die F-Schlepp-Piste und ließen uns von Michael mit unserer DR400 in die Luft ziehen. Patrick und Phillip übten für die A-Prüfung und Dominik trainierte das Thermikfliegen für die B-Prüfung.



---

Der Tag endete wie immer mit einem schönen Sonnenuntergang. Morgen werden wir noch einige Starts machen, die Flugzeuge abbauen und reisefertig machen. Leider müssen wir ja am Sonntag wieder nach Hause fahren.

**Einen Kommentar schreiben**